

TEMA ESPECIAL: MULAS/BURROS

Hay cuatro diferentes palabras hebreas para burros y mulas. La mula es un animal que esta cruzado entre un burro y un caballo. Esta mezcla de especies esta prohibida en Levítico, por eso los israelitas debían comprarlos de alguna nación vecina.

La mula femenina era usada por los reyes israelitas como su montura real. La mula masculina era usada para cargar cargamento pesado. El burro potrillo se usaba como un símbolo de

1. realeza
2. humildad

El potrillo en mateo 21:2 nunca fue montado, el cual nuevamente, juega con las imágenes de realeza.

Es interesante que Mateo siempre tuvo “dos”, mientras que en los otros sinópticos tienen solamente uno (i.e., gente ciega, ángeles, animales). Porque? No se sabe.